



インタビュー

日本シイエムケイ(日本CMK、東京都新宿区西新宿6-5-1、☎03-5323-0231)は、2017年度第1四半期(4~6月)決算を発表した。売上高は前年同期比18%増の200億円、営業利益は同3・2倍の11・3億円の大幅増収増益となつた。

世界的に自動車の販売が伸び、P-HVやEVなどの中堅企業だ。半導体後工程装置を中心、2011~13、☎02-681-64-1008)は、半導体用ボンディング装置、チップテーピング機などを手がける半導体後工程装置を中心、2011~13、☎02-681-64-1008)は、

貢ぐ。17年7月に新たに

代表取締役社長に就任し

よび今後の事業計画につ

いて話を聞いた。

半導体分野への参

入経緯から教

えて下さい。

森澤 1989年設立の

当社はもともと

F-A機器

事業で創業し、その後自

し、前期内(17年6月期)

売上高「20年めどに倍増の100億円」

TCB装置・パワー・デバイスなどに活路

好調で、P-HVやEVなどの中堅企業だ。半導体後工程装置を中心、2011~13、☎02-681-64-1008)は、

世界的に自動車の販売が

伸び、P-HVやEVなど

の中堅企業だ。半導体後

工程装置を中心、2011~13、☎02-681-64-1008)は、

世界的に自動車の販売が

伸び、P-HVやEVなど

の中堅企業だ。半導体後